
 
Welche Diskrepanzen existieren zwischen bauplanungsrechtlich genehmigten und tatsächlich 
genutzten Verkaufsflächen (aufgeschlüsselt nach Bebauungsplänen und  
nicht-/zentrenrelevanten Sortimenten) in unserer Stadt? 
 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion  
 
 
 
 
 


